

ENFOQUES QUE EXPLICAN EL LIDERAZGO

Son muchas las perspectivas que tratan de estudiar el liderazgo, pero aquí hablaremos en específico de algunas de ellas:

La teoría de los rasgos, se ocupa de determinar las características personales de los buenos líderes, y para explicar de manera diferente lo anterior, se plantea la siguiente pregunta que sirve de guía: ¿Quién puede ser un buen líder?

Por otra parte, tenemos los modelos conductuales, que les interesa determinar cuales son las conductas efectivas que debe tener un líder, para ello se plantea lo siguiente: ¿Qué hacen los buenos líderes?

Y el enfoque de las contingencias supone que el buen liderazgo es una función de la interacción de la persona, su conducta y la situación, la pregunta que utilizan es: En una condición determinada, ¿Quién será un buen líder y cuál conducta es probable que resulte efectiva?

Referencia:

Spector, P. Psicología industrial y organizacional, Investigación y práctica.
(1era, ed.)